

ヤング委員会ニュース

入社して3年目の皆さんに、組合を知り、会社を知り、同期の絆を深めるきっかけをつくる。
 新卒3年目の組合員を対象とした、労働組合と人事合同の研修交流会を開催しました。
 まずは、記念すべき第1回を開催した関西エリアの様子を紹介します。



初開催

ヤング委員 入社3年目研修交流会 in 関西

5月31日(木)に友愛の丘(京都府城陽市)で関西の研修交流会が開催されました。
 ヤング委員(入社3年目)の皆さんに、少しでも研修交流会の様子を紹介します!



安達委員長の挨拶から研修スタート! 組合についても詳しく説明



人事石本主任の講義で
 今までの自分を振り返るきっかけに



噂の昼食タイム
 ここでも包丁担当を志願



超強火...カレー大丈夫...



山本執行委員

畑違いの部門変更も糧に



池田支部長

クレームも店次長の神対応で



周りを巻き込む仕事の仕方
 を同期でディスカッション



全体の発表後には
 それぞれ半年後1年後の宣言も



1人も辞めずに働き続ける同期
 7名これからの活躍を期待します!

米泥棒とカレー泥棒

今回の研修交流会では非日常をテーマに、会議室ではなく研修室。
 お弁当ではなく自らのカレー作りを計画。
 当日も中学生300人が飯盒炊爨を開催している中、私たちも屋外カレー
 作りに悪戦苦闘...。でも、橋本さんがピーラーを持参するファインプレー。
 鵜飼さんの包丁スキル。八子さんの必要以上に大きく切った玉ねぎ。
 田中さんが袖を燃やさんばかりに火を守り。山田さんのローリエを入れる
 繊細さ。煙に負けず吉田さんが最後までカレーを盛り付ける。
 遠藤さんは自ら辛さ増し増しで。なんだか勝手にチームワーク抜群。
 美味しさのあまり米泥棒の石本主任とカレー泥棒の安達委員長...。でした。



発行責任者: 安達
 編集責任者: 鈴木
 ☎ 0256-68-6810



アークランドグループ労働組合は
 かわいたかおり&田村まみを応援します